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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ４ 

令和 ３年  ２月 ８日 

午前・午後 １１時３０分    

議会名 令和３年 第２回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １５ 番  久保 貴洋     

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の有無

（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．学校跡地等の活用における中山 

間地域の活性化について 

（１）廃校になった小学校の民間等 

施設としての活用について 

 

（２）小さな拠点づくりとしての活 

用について 

 

 

 

 

 

 

２．県道桐生田沼線（春高橋前後）

道路整備及び市道の整備について 

（１）県道桐生田沼線の道路整備の 

   進捗状況について 

 

（２）県道桐生田沼線の道路整備に

おける接続する市道１０５線

の道路整備について 

 

 

 

 

 

①現在の進捗状況を伺います。 

 

 

①廃校になった旧三好小及び旧新合保育園の小さな

拠点づくりとしての活用について現在の進捗状況

を伺います。 

 

②旧三好小及び旧新合保育園の活用の今後の進め方

について見解を伺います。 

 

 

 

 

①県道桐生田沼線（春高橋前後）の道路整備の進捗

状況を伺います。 

 

①県道桐生田沼線の道路整備に合わせた接続する市

道１０５線の狭あい箇所の整備の考えを伺いま

す。 
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３．令和元年東日本台風における普

通河川の被害状況と復旧につ

いて 

（１）飛駒地区及び新合地区の被害

状況と復旧状況について 

 

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

①飛駒地区と新合地区の被害状況と地区内の町内ご

との被害状況を伺います。 

 

②飛駒地区と新合地区の被災箇所の復旧状況を伺い

ます。 

 

③今後、災害を未然に防ぐためにも、必要に応じた

河川改良などが必要不可欠かと思います。当局は

どの様に考え、認識をしてますか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


